
  

Herrn Bürgermeister                                                                                                              Sylvia Hein 

Jürgen Seitz                                                                                                             Fraktionsvorsitzende  

und die Damen und Herren                                                                                                Lerchenrain 1 

des Gemeinderates                                                                                                  63796 Kahl am Main 
 

 
E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder  

www.Gruene-Kahl.de 
facebook: Grüne Kahl Am Main 

 
Kahl am Main, den 02. Nov. 2017 
 

Antrag zum Haushalt 2018 
Vorhaben im Rahmen der Ortsentwicklung II 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz, 
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 
 
wir beantragen Mittel in Höhe von € 150.000,--  in den Haushalt 2018 für die Maßnahmen (ohne 
F-Plan und Honorare) im Rahmen der Ortsentwicklung II einzustellen. 
 
Begründung: 
Der Gemeinderat hat in seiner Klausursitzung bereits erste Maßnahmen bzw. eine Prioritätenliste 
aufgestellt. Sicherlich werden diese und andere Maßnahmen auch ein Thema im Bürgerworkshop 
am 18. Nov. 2017 sein. Da heute noch nicht absehbar ist, welches Projekt mit welcher Höhe erste 
Priorität erhält, wir aber die gemeinsam gefundenen Ideen in eine baldige Umsetzung bringen 
wollen, beantragen wir einen Betrag von € 150.000,- für den Haushalt 2018 in eine „globale 
Haushaltstelle Ortsentwicklung“ einzustellen. Ob dieser Betrag ausreicht oder vielleicht sogar zu 
hoch ist, wird sich zeigen. Wichtig ist uns allen aber sicher doch, dass wir den Bürgerinnen und 
Bürgern von Kahl ein deutliches Zeichen geben, dass nicht nur Dinge besprochen und geplant 
werden, sondern diese auch aktiv angegangen werden.  
 
Das ist auch deshalb nötig, weil wir bereits 50 T€ für Beratung, Workshops, Einkaufsgutachten 
und Verkehrsentwicklungsgutachten (2017) investiert haben. Im Haushalt 2018 sind für die 
Ortsentwicklung im Bereich Honorare 20 T€ und für die F-Plan-Änderungen  und jeweils  60 T€ in 
2018 und 2019 vorgesehen.  
 
Wir bitten um Zustimmung 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sylvia Hein 
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen 
im Kahler Gemeinderat 
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